

viernes, 18 de marzo de 2022

# Villalobos inaugura en Badolatosa el Centro Turístico 'Paraje Natural de Malpasillo'

## La localidad celebra su V Ruta de la Tapa y Mercado Bandolero

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, junto con el alcalde de Badolatosa, Antonio Manuel González Graciano, ha inaugurado el Centro Turístico 'Paraje Natural de Malpasillo' que, situado frente al mirador del embalse Malpasillo, pertenece a la red de centros de la Fundación Tierras de José María el Tempranillo.

La Institución Provincial colaboró en su construcción con el Ayuntamiento mediante inversiones procedentes del Programa de Fomento del Empleo Agrario (PFEA) con más de 323.000 euros

El Centro, aunque no había sido inaugurado oficialmente, ha estado trabajando desde su apertura en julio pasado en la promoción de los atractivos turísticos de la localidad y de los municipios incluidos en la Ruta de la Fundación antes citada. De hecho, en su primera temporada de andadura estival ha recibido la visita de más de medio millar de visitantes, colocándose a la cabeza en número de visitas de los centros integrados en la Fundación. El objetivo principal del Centro es acoger e informar a los visitantes que acuden a él interesados en los atractivos naturales y de turismo activo de Badolatosa y Corcoya, así como coordinar todas las acciones promocionales públicas o privadas que favorecen el desarrollo turístico, como ha subrayado el alcalde, González Graciano.

La nueva infraestructura cuenta con unas instalaciones modernas e incluyen un punto de información y una zona con exposiciones temporales. En estos momentos pueden verse varias con temáticas relacionadas con los minerales y con las aves de la zona. Además, dispone de un área con actividades para los niños, otra de descanso para las personas que lleguen de realizar actividades y parking.

El presidente Villalobos ha mostrado su satisfacción por este 'nuevo atractivo para todas aquellas personas amantes del turismo y la naturaleza y ha felicitado al alcalde por apostar por un proyecto que, sin duda, generará riqueza a su pueblo y a la zona. Sea con inversiones PFEA, Supera, Contigo y Actúa, los pueblos sevillanos progresan con objetivos muy claros de estar a la altura de las demandas de la ciudadanía'.

### V Ruta de la Tapa y Mercado Bandolero

Badolatosa celebra desde hoy y hasta el próximo domingo la V Ruta de la Tapa Bandolera y el Mercado Bandolero. Un evento, en el municipio que revive en un fin de semana su pasado bandolero, promocionando a la vez la rica gastronomía de la comarca.



Los seis establecimientos de restauración participantes en la Ruta ofrecen durante todo el fin de semana tapas muy elaboradas, con sabor y nombre bandolero: 'emboscada a la alacena', 'asalto al lomillo', o 'alforja del tragabuches'. Y lo hacen a un precio de 2,5 euros, que incluye la tapa más bebida (cerveza, tinto, mosto, refresco o vino tempranillo).

Para completar la oferta cultural y de ocio de este fin de semana, el Ayuntamiento de Badolatosa, en colaboración con la Fundación Tierras de José María el Tempranillo, ponen en marcha actividades para todos los públicos: el Mercado Bandolero, ubicado en la Avenida de Cuba, abierto en horario de mañana y tarde entre el viernes 18 y el domingo 20; un tren turístico, con recorrido y parada cerca de todos los establecimientos participantes y atracciones para niños.

Además, los visitantes van a contar con un programa de animación de calle, con : Los Monjes Perseguidos, Terror en el siglo XIX y Los Sanadores. No hay que olvidar el teatro de títeres, con El Caballero Cobarde, y exhibiciones de cetrería y de bandoleros en acción, en la que se recrean asaltos.

### **Plan Contigo en Badolatosa**

Este municipio recibe 1,2 millones de euros del Plan Contigo, de los que alrededor de 565.000 euros van para el programa de cooperación e inversiones; más de 390.000 euros con destino al programa de empleo y apoyo empresarial y 110.000 euros para la adquisición de vehículo de residuos sólidos urbanos. Asimismo, recibe más de 33.000 euros destinados al programa de reactivación cultural y deportiva; 34.625 euros para atajar el desequilibrio tecnológico; alrededor de 24.000 euros para prevención de la exclusión social y más de 15.000 euros para ayudas de emergencia social.

Entre los principales proyectos que acometerá el Ayuntamiento se encuentran, reforzar el suministro eléctrico en la zona industrial; rehabilitar una de las calles más transitadas en la localidad y demoler y construir un muro necesario de contención en la Plaza de la Iglesia.